



7月13日(日)に第3回チク・ラボ(竹材活用の研究会)を開催しました。内容は「竹でイベント用テントをつくろう!」です。15名の参加者が集まり、竹テントの作り方を学びました。

## チク・ラボの3日目はこんな感じです!!



**1 開会・振り返り**  
最終回である第3回チク・ラボが始まりました。まずはニュースレターを用いて前回、前々回の振り返りを行いました。



**2 神澤先生講演**  
東京で竹の活動を行っているNPO 法人トージバの神澤先生、望月先生から活動内容についてご講演いただきました。



**3 テントに関する説明**  
さらに今回組み立てる竹でできたイベント用テントについて、これまでの製作過程や苦労された点を伺いました。



**4 組み立て開始**  
いよいよテントの組み立てです。大きく3つに分かれた部品は意外に小さく軽く、持ち運びも容易に行えそうです。



**5 興味津々**  
初めて組み立てるテントは、どの参加者も興味津々です。それに対し先生方も熱心に指導してくれました。



**6 着々と組み立て**  
基本的な作業はボルトで各部材を繋げることです。人数さえいれば、約10分で組み立てができるよう設計されています。



**7 シート**  
次にシートをかぶせます。シートは、色を変えたりすだれを使ったりといろいろなバージョンが楽しめるそうです。



**8 完成**  
機能もさることながら見栄えも最高です。参加者の方々は、帰ったらすぐにもテントを作りだしそうな雰囲気でした。



**9 総評**  
そして最後はこれまで3回行ってきたチク・ラボの総評を行いました。参加者それぞれに感じたことを言い合いました。



**10 記念撮影**  
せっかくなので、できたテントの前でみんな集まり記念撮影です。こうして全3回のチク・ラボは終了しました。